

Discours pour la soirée du 6 décembre

Chers Amis, Cher Sven,

Une nouvelle fois vous avez accepté avec enthousiasme notre invitation de ce soir.

Soyez-en remercié très sincèrement car grâce à votre soutien sans faille, grâce à votre confiance, ainsi qu'à votre générosité, vous nous avez permis d'animer cette belle association Trait d'Union depuis 19 ans.

Au nom de tous les adhérents et des membres du Bureau, du fond du cœur, mille mercis mon cher Sven.

Ce soir, plus que jamais, nous allons vous écouter avec le plus grand intérêt, nous parler de ce grand Groupe où il se passe toujours quelque chose et sur lequel, compte tenu de son étendue géographique, le soleil ne couche jamais.

Développement organique, croissance externe (comme dernièrement en Australie) innovation, disruption et changement systémique dans l'organisation.

Un Groupe, pour ne parler que d'un chiffre clé, dans lequel, il s'ouvre deux hôtels tous les trois jours.

L'approche de cette fin d'année vous permettra peut-être également de faire un pré-bilan 2017 et de nous parler des perspectives pour 2018.

En ce qui concerne Trait d'Union je suis heureuse de vous annoncer que nous allons mettre en place une antenne en Asie pour nous développer désormais au-delà de l'Europe.

2018, vous le savez sera également l'année de nos 20 ans, âge merveilleux où tous rêves sont permis.

Cher Sven, parrain fidèle de Trait d'Union, j'ai l'honneur de vous inviter d'ores et déjà à cet anniversaire où nous ferons certainement la fête.

Avant de laisser la parole à notre vice-président Claude qui posera les premières questions, je souhaite remercier chaleureusement Mr LEMOINE et le directeur de l'hôtel Mr TISON de nous recevoir si bien ce soir.

Un grand merci à tous

Bonne soirée à tous.